

Ich glaube, man kann mit Fug und Recht sagen, dass die U81 ein wesentlicher Baustein ist und sein wird, was die Verkehrswende hier bei uns in der Landeshauptstadt Düsseldorf betrifft.

Es gibt sicherlich auch einige Details, da muss man sagen: Natürlich, es ist etwas teurer geworden. Klar, das ist bedauerlich.

Insgesamt glaube ich, wir müssen, dürfen und können zur Kenntnis nehmen, dass wir hier ein sehr vorwärtsweisendes Projekt haben in der Stadtentwicklung, in der gesamten Frage der Mobilitätsentwicklung, in der Entlastung des Düsseldorfers Nordens und auch in der Frage der Regionalpolitik, da es in der Tat eine sehr wichtige Sache der Anbindung mit dem Niederrhein, mit Krefeld, mit Neuss ist; ich habe darauf hingewiesen. Insofern freuen wir uns auf die Umsetzung und auf die Fertigstellung dieses Projektes.